

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **A. Jenis dan Pendekatan Penelitian**

Jenis penelitian yang digunakan dalam melakukan penelitian tentang Jual Beli Barang Secara Kredit Untuk Memenuhi Kebutuhan Masyarakat Di Desa Putai Kecamatan Dusun Tengah Kabupaten Barito Timur menggunakan metode penelitian kualitatif, dengan melakukan wawancara terhadap Masyarakat Di Desa Putai Kecamatan Dusun Tengah Kabupaten Barito Timur untuk mendapatkan data-data yang diperlukan dan dapat mendapatkan hasil penelitian.

#### **B. Lokasi Penelitian**

Lokasi yang menjadi tempat penelitian ini yaitu Di Desa Putai Kecamatan Dusun Tengah Kabupaten Barito Timur, Provinsi Kalimantan Tengah. Adapun dipilihnya lokasi penelitian di Desa Putai dikarenakan banyaknya masyarakat yang melakukan jual beli barang secara kredit dan telah adanya kesepakatan yang dibuat sebelumnya antara informan dan peneliti dalam penggalian informasi.

#### **C. Subjek dan Objek Penelitian**

Subjek penelitian yang peneliti lakukan adalah Jual Beli Barang Secara Kredit Untuk Memenuhi Kebutuhan Masyarakat Di Desa Putai Kecamatan Dusun Tengah Kabupaten Barito Timur.

Objek penelitian yang peneliti lakukan adalah Masyarakat Di Desa Putai Kecamatan Dusun Tengah Kabupaten Barito Timur.

#### **D. Data dan Sumber Data**

Data adalah sebuah kumpulan informasi atau keterangan-keterangan penting yang diperlukan untuk meneliti dari sumber-sumber yang didapat, data yang diperlukan untuk mendukung penelitian ini diantaranya adalah:

##### 1. Data Primer

Data primer merupakan data yang diberikan oleh pihak-pihak yang mengetahui serta dapat memberikan data kepada peneliti secara langsung dengan wawancara maupun dengan metode lapangan lainnya seperti Penjual dan Pembeli Kredit barang sebagai pihak yang dapat memberikan data primer mengenai jual beli barang secara kredit untuk memenuhi kebutuhan masyarakat.

##### 2. Data Sekunder

Data sekunder adalah data yang diperoleh melalui penelitian-penelitian terdahulu berupa skripsi, jurnal, buku-buku, catatan, serta dokumen yang diperlukan untuk melakukan penelitian ini mengenai jual beli barang secara kredit untuk memenuhi kebutuhan masyarakat.

##### 3. Informan penelitian merupakan seseorang yang dapat memberikan informasi. Dalam penelitian ini terdapat dua informan yaitu :

- a. Informan kunci yaitu penjual barang kredit karena dari penjual peneliti dapat mengetahui tentang jual beli barang secara kredit di

Desa Putai. Jumlah dari informan kunci ada 1 orang yaitu penjual barang secara kredit.

- b. Informan non kunci dalam penelitian ini yaitu pembeli barang secara kredit. Jumlah dari informan non kunci ada 4 orang.

#### **E. Metode Pengumpulan Data**

Metode pengumpulan data adalah teknik yang digunakan untuk mendapatkan informasi tentang data-data yang diperlukan untuk melakukan penelitian secara bertahap dan sistematis untuk mendapatkan data yang diperlukan peneliti melakukan dengan teknik wawancara.

Wawancara merupakan proses memperoleh penjelasan untuk mengumpulkan informasi dengan menggunakan cara tanya jawab bisa secara bertatap muka ataupun tanpa tatap muka yaitu melalui media telekomunikasi antara pewawancara dengan orang yang diwawancarai. Pada hakikatnya wawancara merupakan kegiatan untuk memperoleh informasi secara mendalam tentang jual beli barang sistem kredit dalam penelitian ini. Wawancara yang digunakan peneliti merupakan wawancara mendalam (*in-depth interview*), dimana peneliti terlibat langsung secara mendalam dengan kehidupan subjek yang diteliti dan tanya jawab yang dilakukan tanpa menggunakan pedoman yang disiapkan sebelumnya serta dilakukan berkali-kali.

#### **F. Teknik Analisis Data**

Teknik analisis data adalah proses mengelola data yang sudah diperoleh dan mengelompokkan data tersebut dengan memilih data-data yang diperoleh

untuk digunakan dalam satuan-satuan yang diuraikan menjadi bagian-bagian penelitian, data yang diperoleh dari observasi, wawancara, dan studi dokumentasi ditarik menjadi sebuah kesimpulan sehingga mudah dipahami oleh orang lain. Analisis data dalam penelitian ini menggunakan deskriptif kualitatif artinya data yang diperoleh penelitian dideskripsikan dengan jelas sehingga memperoleh gambaran yang utuh mengenai permasalahan yang diteliti.